
2021 年度 第 1 回 子育て茶話会を開催しました 
 

 5 月 15 日、第１回子育て茶話会を開催しました。今年度もコロナ禍のため、Zoom での開催となりま

したが、保護者 18 名・教職員 8 名、計 26 名で実施することができました。中１で初めて参加される方

が多く、最初は緊張されていたかと思いますが、終始和やかな雰囲気で会を終えることができました。今

回は人数が多いため、自己紹介の後すぐに４グループに分かれ、フリートークとな

りました。各グループではスマホやゲーム時間をどのように管理しているか、学習

面のサポートはどうのようにしているかなどの話題が出ました。卒業生の保護者様

にも参加頂くことができ、大学での様子や、中高時代の子どもとの関わり方など、

子育ての参考になるお話を伺うことができました。参加された皆さま、ご協力本当

にありがとうございました。 

 次回は 6 月 26 日（土）14 時を予定しています（詳細は追ってお知らせします）。保護者の皆さま、ぜ

ひお気軽にご参加ください。 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ 卒業生の保護者の方にもお会い出来て、とてもうれしかったです。新 1 年生の保護者の方々の新鮮さ

とパワーに刺激され、去年の自分を思い出しながら話を伺いました。1 年生から、携帯電話の使用、

ゲームの件等、去年自分が悩んでいた内容が話題にのぼりました。同じような悩みはみんなあるんだ

なと安心しました。茶話会は私にとって、法政中学での時間割のような存在で、毎回楽しみに出席さ

せていただいております。校長先生はじめ多くの先生方、職員の方々の話を伺って、パワーにさせて

頂いております。 (保護者) 

 

・ 皆様と交流させていただいて私自身が気分転換でき大変元気をいただきました。とにかく子供を信じ

て少しずつ進んでいくしかないなと思いました。幸いなことに何か困った時には皆さまに相談すれば

いいのだと今日は心強く思いました。（保護者） 

 

・ スマホや睡眠の時間など悩みはつきません。言葉掛けや見守るエネルギーなど、先生や卒業生の保護

者の方のお話を聞いてとても参考になりました。（保護者） 

 

・ グループトークはミュートを解除して自由に発言をどうぞというスタイルで「いつでも発言してよい」

というのは従来の子育て茶話会の雰囲気になった気がしてホッとしました。子育て茶話会はそもそも、

答えを出すのを目的としている訳ではなく、話してるうちに気分転換したり何か掴んだり、また頑張

ろうと思うの感じでいいのかなと思っています。みんなが自分の立場でざっくばらんに話せばそれで

いいのかなと。私もそういう気持ちで自分が茶話会を楽しむ為に参加しています。（保護者） 

 

・ 初の定期試験を迎えるにあたりご不安も出されましたが、先輩保護者様の大丈夫の一言で、微笑みに

変わりました。「テストのための勉強だけではなく」取り組んでほしいという保護者の言葉も印象に

残りました。私たち大人が、生徒達の小さな変化を前向きにとらえて、失敗から学べるように見守り

たいと思いました。（教職員） 


